Infoblatt im Rahmen der Auszeichnung Klimabewusstes Unternehmen 2023







Volksbank Haselünne eG Hasestraße 5-7 49740 Haselünne www.vbhaseluenne.de

Wir sind seit 125 Jahren die genossenschaftliche Bank in der Stadt Haselünne und der Samtgemeinde Herzlake. Durch ein partnerschaftliches Verhältnis zu unseren Mitgliedern und Kunden haben wir uns zu einem erfolgreichen Unternehmen entwickelt und sind der kompetente Partner für Finanzdienstleistungen. Im Sinne der genossenschaftlichen Idee sind wir verantwortlich für eine positive wirtschaftliche Entwicklung unserer Mitglieder und Kunden. Ihre Ziele und Wünsche bestimmen unser Denken und Handeln. Wir fühlen uns ihrer Förderung besonders verpflichtet.



"Nachhaltige Finanzen sind der Schlüssel zur Bewältigung der globalen Umwelt- und sozialen Herausforderungen."

Mark Carney (Ehemaliger Gouverneur der Bank of England)

"Wir sind nicht nur verantwortlich für das, was wir tun, sondern auch für das, was wir nicht tun."

Molière





Holzkarten für Mitglieder

Mit der plastikfreien Holzkarte nehmen wir an einem Pilotprojekt der DG Nexolution teil. 90% unserer neuen Karte bestehen aus Holz. Zudem wird ein Bio-Klebstoff verwendet. Das für die Karte genutzte Holz ist Ahorn und stammt aus FSC-zertifizierten Wäldern in der EU und der Schweiz. Perspektivisch sollen auch heimische Holzarten verwendet werden.

Wildblumenwiese

Mit teilnehmenden Mitgliedern wurde am 14.05.2022 eine Wildblumenwiese am Biber-Erlebnispfad in Haselünne/Eltern gesät. Zudem wurden Bienenvölker aufgestellt.

Mobiles Arbeiten/Digitalisierung von Prozessen

Durch das mobile Arbeiten und die zunehmende Digitalisierung von Prozessen und Unternehmensabläufen können sukzessiv Emissionen eingespart werden. Weiterhin reduzieren sich nicht nur die Energie-, sondern auch die Papier- bzw. Ressourcenverbräuche. Diese Entwicklung wird zusätzlich über Firmenfahrzeuge mit E-Antrieb und die Nutzung von Betriebsfahrrädern gefördert.

Neubau

Der Neubau zeichnet sich nicht nur durch seine Barrierefreiheit und moderne Gestaltung aus, sondern auch durch die hohe Energieeffizienz. Der Neubau hat eine Energieeffizienzstufe von 40ee, was bedeutet, dass mindestens 55% des Energiebedarfs aus Wärme- und Kälteversorgung aus erneuerbarer Energie gedeckt werden.

"Nachhaltigkeit ist eine Frage der unternehmerischen Verantwortung."

Feike Sijbesma Niederländischer Manager und ehemaliger CEO von Royal DSM